

GRENOBLE

L'orchestre régional du Dauphiné a mis à l'honneur Beethoven et Schubert



L'ORD dirigé par Gilles Bauer avec comme violon soliste Jean-Michel Danet, professeur au conservatoire et son orchestre amateur ont offert un concert magistral.

L'Orchestre régional du Dauphiné a enflammé la salle Olivier-Messiaen ce dimanche avec un concert consacré à Beethoven et Schubert. La formation symphonique compte une quarantaine de musiciens amateurs, d'âges et d'horizons différents, encadrés par des instrumentistes professionnels : un chef d'orchestre, Gilles Bauer et un premier violon, Jean-Michel Danet. L'ORD propose chaque année deux programmes différents dans un répertoire symphonique, lyrique et concertant, privilégiant les périodes romantique et contemporaine.